

# Más de 9 toneladas de basura son retiradas en Chañaral de Aceituno

**MEGAOPERATIVO.** La actividad, organizada por la Fundación Chañaral de Aceituno, contó con gran participación de la comunidad.

## Redacción

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

**P**escadores, tour operadores, bomberos, Armada, Sernapesca, Conaf, municipio y la comunidad en general participaron del operativo de limpieza organizado por la Fundación Chañaral de Aceituno. La iniciativa dejó más de 9 toneladas de basura y escombros retirados de distintos puntos de la localidad costera.

Desde primera hora más de 60 personas, voluntariamente, se reunieron para ser parte del operativo. La intervención consistió en limpiar los sectores de Quebrada Chañaral, aeródromo, Playa Garay, sector alto y el muelle. Además, se retiraron los residuos voluminosos de todos los hogares de la caleta.

El director de la Fundación Chañaral de Aceituno, Carlos Aguilar, destacó que “la fundación ha tomado como desafío personal que haya cada vez menos residuos de basura”. A lo anterior, recordó que la fundación ha priorizado el trabajo directo con la comunidad con



FAMILIAS COMPLETAS SE SUMARON A LA JORNADA DE LIMPIEZA.

“exitosos operativos médicos, los fondos concursables y tenemos que seguir viendo cómo podemos cooperar aún más con el entorno de la caleta”.

Aguilar aprovechó para agradecer la participación de la junta de vecinos, Sindicato de Pescadores de Chañaral de Aceituno, la Cooperativa de Recicladores Base de la Provincia del Huasco, Municipalidad de Freirina, la Armada de Chile,

Bomberos de Chile, Conaf, Sernapesca y a toda la comunidad.

Ángel Talandianos, presidente del Sindicato de Pescadores de Chañaral de Aceituno, valoró el operativo y afirmó que “esto es excelente porque es una necesidad tomando en cuenta que estamos tan lejos de las ciudades y no es fácil llegar a un vertedero”.

Cabe recordar que la Caleta Chañaral de Aceituno está ubi-

cada a 370 kilómetros de Copiapó y a 132 kilómetros de Valdivia. La localidad es reconocida por ser uno de los principales puntos de avistamiento de cetáceos a nivel nacional y donde cada año miles de turistas llegan a la zona.

Los bomberos del sector también tuvieron un rol importante durante la limpieza supervisando la seguridad de los voluntarios y retirando basura. Jonathan González, teniente de la segunda compañía de Bomberos de la Caleta Chañaral de Aceituno, sostuvo que “como compañía estamos dispuesto a colaborar un 100% con la comunidad (...) somos un sector tan chiquitito que todos nos conocemos y eso nos ayuda afeitar más uno a otro”.

Familias completas se sumaron de manera entusiasta al retiro de la basura. Gabriela Rojas valoró la iniciativa y espera que se repita de manera más seguida. Junto a su pequeño hijo, la mujer enfatizó que “hay que crear conciencia y tratar de eliminar el problema de base que es no ensuciar”.

C3